

# INAUGURACION DE LA PLAZA EN EL RINCON DE LEIJAS

Continuamos cumpliendo aquellas peticiones que nos hizo la ciudadanía en campaña, bien recuerdo aquel día que nos comprometimos con la comunidad del Rincón de Leijas a llevar a cabo la Construcción de su Propia Plaza Principal, hoy me llena de orgullo informarles que por fin los habitantes de esta localidad podrán disfrutar de un espacio digno y familiar. Les reitero el compromiso que sostuve de trabajar por todas y todos ustedes, al igual que por las demás comunidades, Colonias y Cabecera Municipal. # Un Gobierno Honesto Y Responsable











